

## Voter c'est important ! Oui, mais pourquoi ? - 1/1

**Le droit de vote est un droit et un devoir du citoyen, alors pourquoi ne pas l'appliquer quand il faut ?**

D'abord, c'est quoi le vote ? Le vote est un droit et un devoir pour chaque citoyen résidant dans une république. Pour mieux parler je vais prendre comme exemple le droit de vote en France : chaque citoyens, quelque soit son âge, son sexe, sa couleur de peau, et ses opinions politiques, qui a plus de 18 ans et qui est de nationalité française a le droit de vote.

Petit cours d'histoire (désolée pour ceux qui n'aiment pas !) : la première fois que les Français ont eu le droit de vote c'était en 1791, mais c'était un vote censitaire : seuls les propriétaires de terres (c'est à dire les personnes riches pouvaient voter). Ensuite le droit de vote s'est peu à peu élargie à la population (toujours masculine !) puis en 1944 les femmes obtiennent le droit de vote.

Vous devez sûrement vous demander pourquoi je parle du vote ? Pour la simple et bonne raison que les jeunes aujourd'hui ne s'intéressent plus à la politique, je ne dis pas qu'il faut s'investir à fond dans un parti, le soutenir toute sa vie et ça, quoi qu'il arrive ! Non. Je dis simplement qu'aujourd'hui la république française est en mauvaise posture car plus personne ne s'intéresse à la vie politique. Vous allez sûrement me parler de ce fameux mois de mai 2001, mois pendant lequel des milliers de personnes sont descendus dans la rue pour manifester leur mécontentement car Le Pen est arrivé au deuxième tour. J'ai moi aussi manifester, je ne comprends pourquoi des personnes votent des gens pareils ! Mais réfléchissez un peu : il y a eu 60% d'absentéisme au premier tour des élections ! C'est **ANORMAL** ! Il ne faut pas se plaindre après que des gens comme Le Pen arrivent au deuxième tour des élections ! (je dis ça aux personnes qui ne sont pas allés voter et qui sont partis manifester leur colère !). Moi je n'ai que 16 ans, mais je serais majeur aux prochaines élections présidentielles et je compte bien aller voter et personne ne m'empêchera de faire mon devoir civique !

Nous avons la chance de vivre dans une république. Il existe de nombreux partis politiques (aux USA il n'en existe que 2 !), qui, je vous l'accorde ne sont pas tous très bien. Mais nous avons le choix, le choix de ne pas laisser tomber la République, le choix de vivre libre, le choix d'être différent, le LIBRE choix de nos opinions, le choix d'être ce qu'on ait et non pas l'obligation d'être comme veut le gouvernement.

Il me reste plus que quelques choses à vous dire.

La première d'entre elles est que tous les dictateurs sont arrivés au pouvoir par le vote : les Allemands ont voté pour Hitler, les Russes ont voté pour Lénine puis Staline, les Haïtiens ont voté pour Aristide...

La deuxième est que cet article va paraître bien après les élections régionales qui se déroulent au moment où j'écris et comme le montre les sondages, le taux d'absentéisme va décoller !

La troisième est que l'avenir de notre pays est entre nos mains, nous jeunes citoyens qui pourront voter dans un futur proche, qu'il font empêcher que l'on nous prenne le droit de voter en amenant au pouvoir des personnes qui pensent "*extrémistes*".

La quatrième est : **VOTER** !